



Logiquement principal fournisseur de Sea-Invest, SEA-tech a énormément travaillé avec les filiales d'exploitation du groupe. Que ce soit pour la manutention de charbon, bauxite, clinker, ciment, agrégats, ferrailles, biomasse,... chacune d'entre elles se repose intégralement sur le savoir faire SEA-tech. Parallèlement et en accord avec la direction du groupe SEA-invest, de plus en plus de clients privés et/ou public optent pour les services de SEA-tech. Au travers de missions ponctuelles d'études et/ou d'ingénierie ou par le biais de missions d'accompagnement quotidiennes d'assistance technique, SEA-tech est devenu un des leaders Européens dans le domaine de l'exploitation et la logistique portuaire.



As a leading provider of Sea-invest, SEA-tech has worked extensively with the group's operating subsidiaries. Whether for handling coal, bauxite, clinker, cement, aggregates, scrap metal, biomass, or other cargoes, each solution is based entirely on the expertise and know-how of SEA-tech. Parallel, with approval of the SEA-invest group, more and more companies both from private and public sector opt for the SEA-tech service. Through its studies and engineering solutions as well as through providing technical support or technical assistance, SEA-tech has become one of the European leaders in the field of port operations and logistics.

Creation  www.antik-images.fr (04 91 49 53 96 / 06 22 34 71 16)



Notre savoir-faire, La manutention Portuaire
Stevedoring know-how

SEA-TECH
Port and Handling Engineering
Ingénierie - Assistance technique
SEA-invest company

Siège social:
13. boulevard Maritime
13500 Martigues
France
Tel : +33-(0)4.42.06.70.50
Fax : +33-(0)4.42.80 19 61

SEA-TECH Port and Handling Engineering
Ingénierie - Assistance technique

